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Concejo atenderá problemática 
de infraestructura del CASD

El presidente del Concejo de Barrancabermeja, Hober Torres Arrieta, anunció que aten-
derá las reclamaciones de la comunidad educativa de la institución José Prudencio 
Padilla CASD, luego de la visita realizada esta mañana en compañía de la mesa directiva 
y el concejal Franklin Angarita Becerra, en relación a las obras que se adelantan por parte 
de la administración municipal. 

“ Vamos invitar al gobierno municipal para que nos informe sobre los avances y los alcances 
de la obra de construcción de los laboratorios y talleres del CASD, así mismo, queremos 
revisar como podemos solucionar la problemáticas de inundación que se presentan en este 
plantel educativo”, afirmó el funcionario. 

Torres Arrieta, conmino al gobierno local para trabajar en conjunto en la búsqueda de 
una solución definitiva a esta problemática, que viene afectando a esta comunidad 
educativa desde hace varios años, “en la sesión informal estudiaremos cuales son las 
acciones que se deben implementar para solucionar este problemática de raíz, para  que 
docentes y estudiantes, puedan  disfrutar como se merecen de estas instalaciones”, puntuali-
zó. 

Por otra parte, el concejal Lucho Arismendi afirmó que con la terminación de las obras, 
los estudiantes de Mecánica Industrial tendrán los espacios necesarios para el desarrollo 
del contenido académico de esta especialidad, “ el contratista afirmó en esta visita que en 
las próximas semanas se realizará la entrega de estos nuevos espacios, lo que permitirá dar 
uso a los nuevos tornos e implementos para los laboratorios y talleres”, finalizó. 


